

Es war, als hätt der Himmel
Die Erde still geküsst,
Dass sie im Blüten schimmer
Von ihm nun träumen müsst.

Die Luft ging durch die Felder,
Die Ähren wogten sacht,
Es rauschten leis die Wälder,
So sternklar war die Nacht.

Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.

Joseph von Eichendorff

Im Laufe des Jahres hat sich sein Gesundheitszustand zunehmend verschlechtert. Es blieb uns Zeit zum Sprechen, Zeit zum Lachen, Zeit zum Erinnern. Heute hat er sich von uns verabschiedet. Wir sind traurig.

Udo Döhmann

28. November 1936 – 13. November 2020

Rosmarie Rössel
Michael Döhmann
und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im kleinen Rahmen auf dem Friedhof Männedorf statt.
Aufgrund der momentanen Situation wird auf eine Abschiedsfeier im grösseren Kreis verzichtet. Diese Feier wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.

Traueradresse: Rosmarie Rössel, Schönhaldenstrasse 15, 8708 Männedorf